



# あけちだより

II  
2022  
No.26

明智町を花と木であふれる美しい町にするため、春と秋に植栽を実施しています。今年も秋の植栽作業を11月6日(日)に実施します。

一緒に作業をしてくださるボランティアを募集していますので、参加していただける方は軍手、スコップ（植栽用）をご持参のうえ大正村駐車場へお越しください。皆さまの参加をお待ちしております。

- 主催：花と木のまちづくり実行委員会
- 時間：9時から 集合場所：大正村駐車場
- 問い合わせ先：明智振興事務所 54-2111



## 明智町の人口（令和4年10月1日現在）

	現在	前月比	前年比
総数	4832人	△3人	△137人
男性	2358人	0人	△66人
女性	2474人	△3人	△71人
世帯数	2007世帯	6世帯	△16世帯

## 発行：

明智地域自治区運営協議会（明智振興事務所内）  
恵那市明智町843番地1 ☎54-2111

## 協力：

明智町自治連合会、明智こども園  
明智小学校、明智中学校  
明智コミュニティセンター  
明智振興事務所



# ふるさと納税



## 市外に住む親類・友人に、ぜひお声掛けください。

ふるさと納税は寄付をすることで、ふるさとを遠く離れていても、明智に貢献したいという気持ちを受け入れ、その気持ちをまちづくりに活かす制度です。

また、寄付をした方には、地域の特産品が返礼品としてもらえるとともに、税金が控除されます。

### 寄附の申込手順

①ポータルサイトをどちらか選ぶ



ふるさとチョイス



さとふる



②返礼品を選択、必要情報入力



③寄附金の使い道を選択  
**(重要)**  
「明智町のまちづくり活動」を選ぶ



④手続き完了。  
入金確認後に返礼品配送。

郵送やFAXで申し込む場合は  
明智振興事務所までお問合せ下さい。  
電話：54-2111

### 寄附金の使い道

#### 明智町のまちづくり4つの柱

- ① 賑わいと活気のあるまち
- ② 安心していつまでも住み続けられるまち
- ③ 若者を中心とした地域力の向上
- ④ 郷土の魅力と誇りを次世代への活動に役立てていきます。

※活動の様子は  
まいまいあけちホームページをご覧ください。

#### 明智の返礼品の一例



### 野志駅周辺の草刈り作業のご協力 ありがとうございました！



9月30日（金）、明知鉄道協力会の皆さん及び明知鉄道職員の方と一緒に、野志駅周辺の草刈り作業を行いました。今年度は熱中症対策として、時期を夏から秋に変更しての実施となりました。  
秋晴れに恵まれて、予定通りに作業を行うことができました。  
秋といえどもまだまだ暑い気温の中、ご参加いただきありがとうございました。

## 明智振興事務所第2駐車場地下に100t防火水槽を設置します

明智振興事務所第2駐車場地下に、災害時の生活用水としても活用可能な100t防火水槽を設置します。設置する防火水槽は耐震性にすぐれ、恵那市内9カ所目、明智町内では初めての設置となります。

工事期間中は駐車場が使用できない日があります。ご迷惑をおかけしますがご協力お願いします。

### 工事予定期間

令和4年11月14日(月)  
～令和5年1月31日(火)



担当所属 消防課  
担当者 警防係 秋山  
電話番号 0573-26-0119

## 下ヶ淵紅葉のライトアップを今年も実施します

あけちまちづくりフォーラムによる、下ヶ淵紅葉のライトアップを11月初旬に予定しています。  
紅葉の見ごろに合わせ、告知放送でお知らせしますので是非ご覧ください。



## 11月イベント情報

- 11月5日（土）第11回大正村ウォーキング大会
- 11月6日（日）花の植栽
- 11月6日（日）・20日（日）大正村朝市
- 11月13日（日）フォーラムエイト・ラリージャパン 2022
- 11月19日（土）嚙鳴フォーラム in 恵那
- 11月19日（土）大正村奉仕作業
- 11月20日（日）秋の芸能発表会
- 11月24日（木）10:00～明智光秀公御母堂 お牧の方供養祭



# 大志

～もっとよい自分 もっとよい明中～

明智中学校 10月

## 体育大会が開催されました

10月6日(木)、体育大会が開催されました。2週間の計画に沿って、取組の成果を当日に発揮できるよう、係活動や全校練習などをおこなってきました。体育大会当日は雲の多い天気となり、多少雨の降ることがありましたが、スローガンである「光輝燐然」のもと生徒たちはこれまでの取組の成果を発揮することができました。



開会式



生徒力作の看板



選手宣誓



学年リレー



学年種目



大縄跳び



応援演舞（白軍）



応援演舞（紅軍）



選手リレー



閉会式



3年生集合写真

# 明智小学校

【児童数】 1年生:32名 4年生:37名

2年生:21名 5年生:32名

3年生:23名 6年生:27名

※日常の様子は、学校のホームページでもご覧いただけます。

<http://www.ena-gif.ed.jp/akechi-e>

## 燃えた！運動会

素晴らしい秋晴れの中、運動会を行いました。運動会のスローガン「心に残る運動会～仲間・全力・チャレンジ～」の達成に向け、仲間と共に一生懸命取り組んできました。家族や地域の方が見守る中、自分の力を出しきり、心に残る運動会を創り上げました。



地域の方と光秀音頭  
を楽しみました。



優勝は赤団！でもどちら  
の団もがんばりました

## 11月の主な予定

日(曜)	予 定
1(火)	土雛教室(3年)
2(水)	生活科社会科見学(1~4年)
9(水)	修学旅行(6年) ~10日
25(金)	学習発表会(校内)
26(土)	学習発表会(地域)
28(月)	振替休業日



令和4年度（10/1現在）  
年長児18名 年中児26名  
年少児14名 未満児15名  
全園児73名

## 木育教室

9月15日（木）16日（金）に年長児対象の木育教室に参加しました。恵那市で昨年度から始まった取り組みで、講師にエーナ木育クラブの方々をむかえて、体験を通して自然の中で遊ぶ楽しさや木々の不思議さ、営みなどを学びました。1日目は明智の森の渓流広場に準備して頂いたロープブランコやミニジップラインなどを体験。2日目は木や木の実のお話を聞いた後、園庭に運ばれた木々で秘密基地作りをしました。子どもたちの笑い声や道具を使う姿を見て、自然の中での体験は大変良い機会だと感じました。



## 絵はがき

敬老の日を前に、子ども達が大好きな祖父母さんに絵はがきを送りました。  
「おじいちゃん、おばあちゃん元気でいてね。これからもよろしくね！」



おじいちゃん、  
おばあちゃんに  
届けて  
ください！





## 令和4年度【秋の芸能発表会】開催のご案内

令和4年11月20日（日）明智かえでホールにおいて、恵那市文化振興会明智支部「秋の芸能発表会」を開催します。筝や踊り、カラオケ等の華やかなステージ発表を予定しております。入場は無料です。

皆様お誘い合わせの上、お出掛けくださいますよう、ご案内申し上げます。



お問い合わせ先 明智コミュニティセンター ☎ (0573) 54-4214

## みんなの読書感想文コーナー

今回で7回目となる「みんなの読書感想文コーナー」は短い前髪がとてもかわいい明智町在住（糸さんファン）さんからの投稿です。

### 「ライオンのおやつ」 小川 糸 著

かわいいタイトルだなあと思い手に取った本は、人生の終末期を迎えるのが  
ちよびり恐くなる、大丈夫だとそっと寄り添ってくれる物語でした。

生きている人間誰もが迎える死について、こんなにも優しくあたたかく前向き  
に描かれた本は他にはないのではなかろうか。

どう生きるかとどう死ぬかはセットなんだろうなと思います。自分の人生をより  
よく生き、よりよく死ぬ。その為に今からあなたは何をしますか？と問われている  
気がしました。

今から私は、過去でも未来でもない、今ある幸せにたくさん気づいてひとつひ  
とつを大切にして生きていきたいと思いました。



【3年前に出版された本ですが、未だに貸出が多く、またリピートして読まれる方が多い人気の本です。秋の  
夜長に、手に取ってみてはいかがでしょうか？】

## 恵那三学塾 恵那市民講座情報！

### 「やさしいフランス料理」講師 佐野晃一先生

今回初めて企画した「やさしいフランス料理」講座は、現役シェフからお料理を学ぶことができる滅多にない機会とあって、講座申し込み開始直後、あっという間に満席になった人気講座でした。

今回はコース料理にチャレンジ！第1回は前菜・スープ・メインのお肉お料理、そして第2回はデザートを教えていただきました。受講生にはシェフならではの手捌きやちょっとしたコツ、美しく繊細な盛り付け方を間近で見ていただくことができました。



2回目の講座ではお菓子作りでは難易度が高いと言われるシュークリームを学びました。

おいしいシュー生地を作るには、段取りや粉類の計測だけでなく、入れる卵の量による生地の加減や温度、シューが焼きあがる香りなど、五感をフル活用して料理をすることの大切さを学びました。

受講生からは「おしゃれな盛り付け、ソースの散らし方などプロならではの技を見ることができ、とても満足しています。また、分量に囚われることなく、割合や感覚を大事に料理されている様子はやはり現役シェフだなと思いました！」との感想をいただきました。

後期市民講座では「やさしいフランス料理-クリスマスバージョン-」と題し、クリスマスに活躍するお料理をデモンストレーションと実習の2回に分けて教えていただく予定です。（お陰様で定員に達しましたので講座のお申し込みは締め切りました。）

## 乳幼児学級 「消防防災センター見学」

9月の乳幼児学級では3年ぶりに恵那市消防防災センター見学へ行ってきました。子どもたちの憧れの消防自動車の見学や火災を想定したスモーク体験をさせてもらいました。保護者向けに行われた救急救命講習では、熱性痙攣の対処法や、人形を使い心臓マッサージの仕方を学ぶことができました。



また、今回は特別な訓練として、学級生の代表に119番の通報体験をしてもらい、通報の際どんなやり取りをするのかを実際に学んでもらいました。緊張感のある訓練に他の保護者もドキドキしながら見守りました。

緊急要請が入りながらも、丁寧に対応してくださった消防防災センターの皆様、ありがとうございました！